



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!

2024
LA PATRIA,
La Revolución!
HACIA NUEVAS VICTORIAS!

NOTA DE PRENSA

MÁS AGUA PARA LOS PUEBLOS BLANCOS

Las Familias de Catarina, Niquinohomo y San Juan de Oriente, disponen de un nuevo pozo que les vendrá a mejorar el servicio de agua.

Con la construcción de este pozo, se mejora el servicio en los hogares de 36,200 Hermanos y hermanas, mejorándoles la calidad de vida.

Con una inversión de 14 millones de córdobas, se realizó la perforación, equipamiento, obras civiles y energización del nuevo pozo, los que contaron con el financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y nuestro Buen Gobierno.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !

NUEVO POZO EN OPERACIÓN



NUEVO POZO EN OPERACIÓN



NUEVO POZO EN OPERACIÓN



NUEVO POZO EN OPERACIÓN



NUEVO POZO EN OPERACIÓN



NUEVO POZO EN OPERACIÓN

